

Hilfsprojekte begannen 2004

- ▶ Mit den Tandem-Touren Berlin-Athen (2004) und Berlin-St. Petersburg (2006) konnte Initiator Thomas Nicolai an Blindenschulen und -vereine in 15 Ländern Hilfsmittel im Wert von rund 75.000 Euro übergeben, darunter Blindenschrift-Schreibmaschinen, Computer, elektronische Lesegeräte, weiße Langstöcke, sprechende Haushaltsgeräte und Tandems.
- ▶ Seit dem Jahr 2005 werden jährlich internationale Tandem-Camps für blinde und sehbehinderte Jugendliche organisiert. Bisher nahmen daran mehr als 200 junge Leute aus 9 Ländern teil.
- ▶ Seit 2008 wird zu Tandem-Freizeiten für Einsteiger und für "alte Hasen" eingeladen (ohne Altersgrenze).



Kontakt

Tandem-Hilfen e.V.

c/o Dr. Thomas Nicolai (1. Vorsitzender)
Französische Straße 16, 10117 Berlin
Telefon: (0 30) 208 17 20
E-Mail: ThomasNicolai@gmx.de
Internet: www.tandem-hilfen.de

Hartmut Rudolph (2. Vorsitzender)
Telefon: (0 38 41) 70 72 81
E-Mail: Hartmut.Rudolph@freenet.de

Ute Rogawski (Beisitzerin)
Telefon: (04 31) 2 00 15 15
E-Mail: tandem-hilfe.ute@web.de

Bankverbindung/Spendenkonto:

Tandem-Hilfen e.V.
Sparkasse Mecklenburg-Nordwest
Kto.-Nr.: 1 000 356 171
BLZ: 140 510 00

Der Verein Tandem-Hilfen e.V. wurde am 01. Mai 2009 in im Ostseebad Boltenhagen gegründet. Er ist beim Amtsgericht Grevesmühlen in das Vereinsregister eingetragen. Vom Finanzamt Wismar wurde Tandem-Hilfen e.V. die Gemeinnützigkeit zuerkannt.

Als Sponsoren von Anfang an dabei:



Zweipluszwei



Tandem-Hilfen e.V.

“Es geht nur gemeinsam” – das ist der wichtigste Grundsatz des Vereins Tandem-Hilfen e.V.

Und das gilt nicht nur für das Tandemfahren, sondern auch für erfolgreiches soziales Engagement.

- **Jeder kann Mitglied werden, auch wenn er selbst nicht Tandem fährt.**
- **Jeder kann die Projekte des Vereins durch eine Spende oder durch ehrenamtliches Engagement unterstützen.**
- **Jeder kann kostenlos den E-Mail-Newsletter DIE KETTE beziehen.**



Gute Gründe für Tandem

und Tandem-Hilfen

Tandem-Hilfen e.V. will:



-  das Tandemfahren als integrations- und gesundheitsfördernde Betätigung propagieren,
-  Möglichkeiten schaffen, um den Gedankenaustausch und die Kontaktaufnahme insbesondere blinder und sehbehinderter Menschen grenzüberschreitend zu unterstützen,
-  die Öffentlichkeit über Leistungen, Bedürfnisse und Probleme von Menschen mit einer Seh Einschränkung aufklären.

Sie wollen wieder Fahrrad fahren, können wegen eingeschränkter Sehfähigkeit oder anderer Beeinträchtigungen aber allein ein Fahrrad nicht mehr sicher lenken, ...

Sie radeln gern gemeinsam mit Ihrem Lebenspartner, aber wegen unterschiedlicher Fahrweise muss stets einer auf den anderen warten, ...

Sie wollen sich beim Radfahren unterhalten und die Natur erleben, ...

... dann ist ein Tandem für Sie genau die richtige Alternative!

Sie würden gern Tandem fahren, haben aber weder ein Tandem noch einen Piloten, dem Sie sich anvertrauen können, ...

Sie fahren bereits Tandem und suchen Gleichgesinnte für gemeinsame Touren, ...

Sie wollen, dass auch blinde und sehbehinderte Menschen aus wirtschaftlich schwächeren Ländern die Möglichkeit zum Tandemfahren bekommen, ...

Sie möchten, dass Tandem-Projekte die Öffentlichkeit auf Belange von Menschen mit Sehproblemen aufmerksam machen, ...

... dann sind Sie bei Tandem-Hilfen e.V. genau richtig!

